

Plausch mit Schauspielerin, Line Dance und Weihnachtslieder

Rund 700 Besucher bei Weihnachtsfeier für Senioren in der Badner Halle / Abwechslungsreiches Programm geboten

Rastatt (ar) – „Gibt es in Rastatt Engel?“, fragte Wolfgang Krieg die rund 700 älteren Besucher, die zur Weihnachtsfeier für Senioren der Stadt Rastatt in die Badner Halle gekommen waren. Die Engel zeigten sich in Gestalt von rund 30 Helferinnen und Helfern der Seniorenhilfe Rastatt, die sich an diesem Tag liebevoll um die älteren Menschen kümmerten.

Seit über 40 Jahren lädt die Seniorenhilfe gemeinsam mit der Stadt zu einer Weihnachtsfeier ein, zu der in diesem Jahr wieder alle Senioren ab dem 75. Lebensjahr eingeladen waren. Die Organisation lag in den Händen von Sarah Schreda vom Fachbereich „Jugend, Familie und Senioren“ der Stadt. Mit im Einsatz waren zahlreiche Ehrenamtliche des

DRK-Ortsvereins Rastatt. Musikalisch begrüßt wurden die Senioren vom Streicher-Ensemble der Musikschule Rastatt unter Leitung von Stefan Jepp. Grußworte der Stadt überbrachte Bürgermeister Arne Pfirrmann, der von einem Engel begleitet wurde.

Hanna Sölter, die den Bundesfreiwilligendienst bei der Stadt leistet, verteilte im Saal Sonnenblumensamen, die in Gärten oder auf Balkonen der Besucher zu Blumen heranwachsen können. Auch Pfarrer Ralf Dickerhof hielt am Tag der Heiligen Barbara einen Kirschbaumzweig in die Höhe, der Hoffnung schenken soll und an Weihnachten in Blüte stehen wird. Zu einem Plausch mit Moderator Wolfgang Krieg war Schauspielerin Adelheid



Mit fröhlichen Weihnachtsliedern erfreut der Schulchor der Karlschule die Senioren in der Badner Halle.

Foto: Gangl

Teil gekommen, die als Sekretärin Claudia Heilert in der Fernsehserie „Die Fallers“ bekannt ist. Die Besucher erfuhren, dass sie in Rastatt aufgewachsen ist, in Hilpertsau auf der Bühne steht und sich zu Weihnachten Gespräche mit Freunden und Zeit wünscht.

Gut gelaunt zeigten sich die Senioren beim Auftritt der „Förcher Rehbock Dancers“, die mit Line Dance erfreuten. „Weihnachtszeit, macht euch für das Fest bereit“, sangen die Kinder des Schulchors der Karlschule Rastatt unter Leitung von Klaus Krög, die zum gemeinsamen Weihnachtsliedersingen einluden. „In der Weihnachtsbäckerei“ erklang in der Badner Halle, und so mancher erinnerte sich an frühere Weihnachtszeiten.